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１０月２０日（水）にしげる工業株式会社　木崎新工場新築工事
地鎮祭を実施しました。

10月末日をもちまして退職することになりました堀田さんの送別会を行いました。
28年10か月の長い間、さいたま支店で頑張っていただきました。本当にお疲れ様でした。
（営業本部　さいたま支店　冨澤）

堀田係員　お疲れ様でした。

地鎮祭：しげる工業株式会社

初参戦の池⽥祐太くん、 スコア 113 ︕　初参戦の池⽥祐太くん、 スコア 113 ︕　

10月13日に高校生を対象としたインターンシップを開催しました。
まず、本社内で栗原専務から説明を行い、建築の現場、土木の現場の２カ所に行きました。
現場で説明を行ってくれた関係者の皆様、ありがとうございました。

インターンシップ開催

新メンバー紹介

無事に地鎮祭終了になりましたこと本当に嬉しく
思っております。
過去 3回の新築での施工実績はありましたが、
今回が一番大きな建物になります。
11 月より本格的に工事開始です。
施主の思いを感じて、感動施工・感動引渡で推進
出来ますよう関係者の皆様、宜しくどうぞお願い
します。　　　　　　　　　　　（営業本部　梶塚）

表彰関係紹介

太⽥市運動公園陸上競技場建設⼯事で令和⼆年度太⽥市請負優良⼯事表彰、
令和⼆年度優良管理技術者表彰（古賀次⻑）の表彰を受けましたのでお知らせ致します。

技術者を含め関係した方々、

大変おめでとうございます。

またお疲れ様でした。

10⽉１⽇に⼊社し、⼟⽊⼯事部⾸都圏に配属されました新メンバーを紹介します。

皆さん、よろしくお願いいたします。

◇⽒名︓内梨　豊信（うちなし　とよのぶ）
◇配属先︓⼟⽊⼯事部⾸都圏
◇出⾝︓⼤分県⼤分市
◇趣味・特技︓特に無し
◇ 好きな⾷べ物︓⿂
    嫌いな⾷べ物︓納⾖
◇休⽇の過ごし⽅︓ダイエット兼ねた散歩
◇ひとこと︓この年、今で２度⽬の転職です。元気なうちは働き続けます。

10⽉2１⽇に⼊社し、営業本部　開発営業部に配属されました新メンバーを紹介します。
◇⽒名︓丸⼭　慎介（まるやま　しんすけ）
◇配属先︓営業本部　開発営業部
◇出⾝︓⾢楽郡千代⽥町
◇趣味・特技︓ジョギング
◇ 好きな⾷べ物︓トマト
    嫌いな⾷べ物︓しいたけ
◇休⽇の過ごし⽅︓なるべく外出して体をうごかすよう⼼掛けています。
◇ひとこと︓早く慣れて皆様のお役に⽴てるよう頑張っていきたいと
　　　　　　　思っております。ご指導の程、宜しくお願い致します。

現場で説明を行ってくれた関係者の皆様、
ありがとうございました。
高校生の皆さんも熱心に説明を聞いていました。
引き続き、よろしくお願いいたします。



今号の「私の○○」コーナーですが、⾸都圏⼯事部　⼤⽵副本部⻑にインタビューをしました。
「私の定番・⾃慢」

「私の○○」コーナー

私の⾃慢だったり趣味︖もしくは定番でしょうか。　ソラとモモです。

「私の趣味」︓ゴルフと⿇雀

大竹副本部長、取材協力ありがとうございました。次回は工務本部の方に取材します。よろしくお願いします。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（取材：管理本部　マイ・ティ・フーン）

配属後の新入社員（第１建築工事部　山﨑係員）
研修終了後、配属された新⼊社員に取材をしてきました。

◇現在の現場︓
　株式会社　SUBARU（泉）新試験棟　建屋建設⼯事
◇学⽣と⽐べての違い
　　学⽣時代は授業や指⽰を待っている受け⾝の状態でしたが、
　　社会⼈では⾃分で動かなければならないと思っています。
　　分からないことだらけですが、上司に指⽰を仰ぎ積極的に
　　仕事を学んでいきたいと思います。
◇配属した後の感想と職場について
　　⽇々⼯事が進んで、完成に近づいているのを⾒るのは
　　楽しいです。また上司の⽅々や、協⼒業者の⽅々にわから
　　ないことなどを聞くと冗談などを交えて、分かり易く教えてく
　　ださるのでしっかり学ぶことができていると思います。
　　これから協⼒業者の⽅とコミュニケーションをとる場⾯が増え
　　てくると思うので、しっかりと話ができ、内容を理解できるように
　　頑張っていきたいと思います。

山﨑係員、取材協力ありがとうございました。　
　　　　　　　　　　（取材：管理本部　マイ・ティ・フーン）

◇今後に向けて考えていること
　　⼯程を把握して動けるようになること。
　　今は指⽰を貰い動いている状態なので、
　　⼯程を⾒て次何の作業があるのか考えて
　　動けるようにしていきたいと思います。
　　⼆級施⼯管理の資格など、受験資格のある資格にはどんどん
　　挑戦していきたいと考えています。時間のある新⼊社員のうちに
　　勉強して、資格取得を⽬指していきたいと思っています。
◇昼休みや休⽇はどう過ごしていますか︖
　　お昼はSUBARU内、配達や出前などができないため、おにぎりや
　　サンドイッチを作ってきて⾷べています。
　　お昼の休憩ではAmazonプライムでアニメやドラマを⾒て過ごして
　　います。最近は「孤独のグルメ」というドラマにハマっています。
　　おいしそうな料理が多く出てくるので、それを⾒て⼣飯を決めたりしています。

多文化共創カンパニーに認証されました
群⾺県が実施する「多⽂化共創カンパニー」に認証されました。
群⾺県内では３２社が申請し、５社の認証となりました。

右がオスで体重７㎏のソラ　左がメスで体重3.5㎏のモモ
姉弟ノラ猫です
6年ちょっと前に⼋王⼦農園付近で⾒つけて、もらってきました。

それ以前に飼っていた猫が病気で亡くなってペットロスの処にやってきました。
　今はすっかり⼤きくなってやんちゃな限りです。家族というより、私が下僕化しています。
　ソラは下部尿路疾患を抱えていて年中病院に⾏ってますが元気でいたずらっ⼦です。
たまに、休⽇に寝坊してるとソラ７㎏のごはんダイブがみぞおちに決まり悶絶です。
　モモはおとなしいですが⽖を切らしてくれません。朝は⽢えん坊攻撃をくらいますが、撫でるとがぶりとやられます。

スマホの猫フォルダも爆発
するほどです。
下僕は⼤変ですね。

結構なベストショットです。

　ゴルフは30半ばころからやってますが、まじめにやりだしたのは50歳くらいころからです。
⼀向に上達の気配はありませんが週⼀練習と⽉⼀ラウンドです。ドライバーが⾶びません。
　⿇雀は⾼校⽣のころからやってましたが、年を取ってからはボケ防⽌も含めて⽉⼀くらいで楽しんでいます。
会社仲間と楽しんでいますので、⾏く末はサークルにしたいですね。
Kさん四暗刻⾃摸炸裂‼‼‼

「私のおすすめ」
最近YouTubeにはまっていてどうでもいいコンテンツ観てます。
もともとは何か業務に⽣かせないかと思っていたはずですが…
どうでもいいことにはまっています。
ゴルフ練習、猫、⼤⾷い、陸上、格闘技、数学問題、刃物造りや研ぎ、
⼯具、ビオトープなどなど・・・　ジャンルはいっぱいです。
おすすめは、中学やら⾼校⼊試の数学の問題を解く動画です(数学を数楽に　他)。
ボケ防⽌に最適ですね。
つたない話ありがとうございました。
次回は⼯務本部です。乞う期待です。⼤⽊さんレースの話お願いします。

多⽂化共創カンパニー認証制度とは
外国⼈材を雇⽤し、ともに活⼒を創り出すための特に優れた取組を⾏う
事業者を認証するとともに、認証された事例については、外国⼈材の活躍
する様⼦や事業者の⽀援の状況等を紹介するWebコンテンツを県で作成し、
tsulunosやSNS等により国内外へ広く情報発信します。

10⽉19⽇、群⾺県庁昭和庁舎にて
認証書授与式が⾏われ、⽯川社⻑が
出席し、⼭本知事より認証書を授与
されました。




